
開 催 日 平成２８年１１月２４日（木）

開 催 場 所 上配水管理センター　会議室

開 催 時 間 午後２時００分～午後４時０５分

出 席 委 員 堀江徹二郎、小笠原英司、南谷恵美子、佐藤明美、松永裕和

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め事務局職員６名

傍 聴 人 ２人

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

　議案第84号　後援申請について

　議案第85号　区域外就学申請について（非公開）

　議案第86号　指定学校変更願申請について（非公開）

　議案第87号　適応指導教室入級について（非公開）

　議案第88号　就学援助費の受給審査について（非公開）

　　

日程第５　その他　

　・あま市内教職員人事案件について（非公開）

　・公文書公開請求書について（非公開）

　・生徒指導（平成２８年１０月）について（非公開）

　・平成２９年度特色ある学校づくり推進事業審査会の

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　まとめについて（非公開）

　・あま市文化の杜指定管理更新業務の予定について（非公開）

　・あま市新学校給食センター整備事業の予定について（非公開）

　・改正地方教育行政法について（非公開）

　・あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会

　　　第１回甚目寺東小学校・正則小学校地区委員会について

　・平成２９年度儀式等について

第１１回定例会（会議録）
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発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後２時００分】

委 員 長 （開会を宣言する。）

委 員 長 （あいさつをする。）

委 員 長 　前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 （議事録に署名・押印。）

委 員 長 　教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 （平成２８年１０月１８日～平成２８年１１月２４日の経過を報告する。）

委 員 長 　議案第８４号「後援申請について」を議題とします。

学 校 教 育 課 長 　学校教育課からは専決処分の１件です。

①子どもが野菜をおいしくたくさん食べるレシピコンテスト

　（あいち野菜でつながるプロジェクト実行委員会）

　新規ではありますが、弁当の日とも関連があるものと考えています。

専決とさせていただきました。

委 員 長 　①について報告を受けました。何か質問ありますか。

教 育 長 　このことは、以前、海部東の農協さんが小松菜を使った料理のレシピ

コンテストをやっていただいております。同種のものとして専決させて

いただきました。

委 員 　学校にもご協力をいただきまして、レシピを募集させていただいてお

ります。学校給食にも取り入れていただくということで、子ども達の好

きなメニューとしていただいています。よろしくお願いします。

委 員 長 　こちらからお願いしたいくらいです。

委 員 長 　生涯学習課関連お願いします。

生 涯 学 習 課 長 　生涯学習課からは専決処分の２件です。

②第３４回七宝新作品展（七宝町七宝焼生産者協同組合）

③アート合同展（第１４回）（アート合同実行員会）

　昨年度承認実績がありますので専決処分とさせていただきました。

報告とさせていただきます。

委 員 長 　②・③について報告を受けました。

委 員 長 　スポーツ課関連お願いします。

ス ポ ー ツ 課 長 　スポーツ課からは専決処分１件です。

④第３６回海部東部スポーツ少年団軟式野球お別れ大会

　（海部東部スポーツ少年団）

　④については昨年度専決実績がありますので報告とさせていただき

ます。

委 員 長 　④については報告を受けました。

委 員 長 　議案第８４号の質疑を許可。

全 委 員 　質疑なし。

委 員 長 　議案第８４号について、承認します。

委 員 長 　その他「あま市小中学校適正規模等に向けた検討委員会第１回甚目

東小学校・正則小学校地区委員会について」をお願いします。

学 校 教 育 課 長 （「あま市立小中学校適正規模等に向けた検討委員会第１回甚目東小学

校・正則小学校地区委員会について」資料説明。）

委 員 長 　適正規模化ということで、甚目寺東小学校区の森地区を中心とした

地区委員会ということです。

教 育 長 　旧甚目寺町時代の北小学校予定地ということで整備されております

グランドですが、小学校を建設ではなく、防災機能を備えたグランド
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として整備していくということを、市長・副市長と話しまして、第１

回目でお示ししました。

委 員 長 　人口増加地区ですね。こちらの地区からの方が多いですよね。飛行

場跡地のふきさらしのところを歩いてきますし、雨の時なんかは非常

に気の毒と思います。親御さんも同じじゃないかなと思います。一度

見ていただくといいかなと思います。色々な課題が出てくるとは思い

ますが、進めていただければと思います。

各 委 員 　質疑なし。

委 員 長 　「平成２９年度儀式等について」をお願いします。

主 幹 （「平成２９年度儀式等について」資料説明。）

委 員 長 　儀式等について日程ですが、二期制になりますよね。終業式などの

儀式はどうなるのでしょうか。

主 幹 　二期制ということで学期は変わりませんが、儀式はやります。

教 育 長 　儀式はやりません。引き継ぎ式のような簡易な式はやります。資料

は海部地区の共通のものですので、２９年度からはあま市版を作成し

ます。

委 員 長 　２９年度からは中学校で二期制を実施ということです。

委 員 　３０年度から小学校も二期制ですか。

教 育 長 　そういう声は出ています。可能性はありますが、決定ではありません。

委 員 長 　入学式・卒業式は決定ですか。

主 幹 　そうです。学校側に案として出させていただきます。

委 員 長 　その他、質問等はありますでしょうか。

各 委 員 　質疑なし。

委 員 長 　これより秘密会の議題に移ります。傍聴者の方は退席をお願いします。

(傍聴者退席）

【次回予定】 ・平成２８年１２月２１日(水）午後２時　定例会　

　　　　　　　　　　　　　　（本庁舎　２階　第３・４会議室）

　　　　　　　　　　　　　　　　　【閉会時刻：午後４時０５分】
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